

L'armée syrienne trouve à Douma des entrepôts de substances chimiques



La Havane, 28 avril, (RHC).- Hassan Obeid, représentant permanent de la Syrie auprès de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes chimiques, a souligné que l'armée syrienne a trouvé à Douma des produits chimiques fabriqués en Allemagne et au Royaume-Uni dans des entrepôts qui appartenaient à des groupes terroristes.

Il a invité la mission d'enquête de l'organisation à visiter les lieux.

A maintes reprises, le gouvernement syrien a présenté devant des organisations internationales des évidences prouvant que des groupes terroristes délogés aujourd'hui de Douma et d'autres zones de la Goutha orientale possédaient des armes chimiques.



Radio Habana Cuba